

Themenschwerpunkt: Modernisierung der schulischen Infrastruktur

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

zum Jahresende wurden zahlreiche Modernisierungs- und Renovierungsmaßnahmen in unseren Schulgebäuden abgeschlossen. Mit diesem Newsletter möchten wir Sie auf den neuesten Stand bringen.

Neuer Fahrstuhl

Bei der Planung des Neubaus am Gebäudekomplex Bodenstedter Weg wurde dem Thema „Barrierefreiheit“ eine hohe Bedeutung zugemessen. Der Fahrstuhl ist das sichtbarste Zeichen dafür. Mit dem vor wenigen Tagen zur Nutzung freigegebenen zweiten Fahrstuhl ist nun auch die erste Etage des Hauptgebäudes für gehbehinderte Personen problemlos erreichbar.

Malerarbeiten

Nach Beendigung der mehrjährigen Umbaumaßnahmen im Gebäudekomplex Bodenstedter Weg wurde nun begonnen, den Eingangsbereich/die Pausenhalle, das Treppenhaus sowie den mittleren Flurbereich des Obergeschosses farblich passend zu den IGS Farben in rot-weiß-grau zu streichen. Lichteisten sorgen für eine angenehme Beleuchtung einzelner Wände.

Die zentralen Durchgangsbereiche der Jahrgangstrakte im Hauptgebäude sind in unterschiedlichen Farben gestrichen worden. Somit lassen sich ab sofort die Jahrgangstrakte durch die Farben „Orange“, „Blau“ und „Grün“ unterscheiden. Farblich passend werden diese drei Trakte im kommenden Jahr mit je einem großen Rundsofa als Sitzgelegenheit ausgestattet (teilweise ist dieses bereits vorhanden).

Modernisiertes schulinternes Netzwerk

Nach einer mehrjährigen Planungsphase ist das schuleigene Netzwerk im Laufe des Jahres 2016 auf den technisch modernsten Stand gebracht worden. Hierzu wurden die Gebäudekomplexe Bodenstedter Weg und Willi-Frohwein-Haus/Oberstufen-Campus mit einer unter der Straße verlaufenden Lichtwellenleitung verbunden. Zusätzlich verlaufen innerhalb der Gebäude neue Lichtwellenleitungen für schnellstmöglichen Datentransport. Sämtliche Verteilungspunkte (Switches) wurden durch Geräten der High-End-Klasse ersetzt. 45 WLAN-Access-Points der Enterprise Klasse sorgen für eine vollständige WLAN-Abdeckung aller Gebäudeteile. Ausgelegt ist das gesamte System auf bis zu 4.500 zeitgleich am Netz angemeldeter Geräte. Im Frühjahr kommenden Jahres erhalten wir einen Hochgeschwindigkeits-Internetzugang (1 GBit/s). Damit sind die netzwerktechnischen Voraussetzungen erfüllt, um das vor wenigen Tagen (8.12.2016) von der Kultusministerkonferenz verabschiedeten Strategiepapiers „Bildung in der digitalen Welt“, die vergangenen Monat (15.11.2016) bekanntgegebenen Leitlinien „digital.niedersachsen – den digitalen Wandel für unser Land gestalten“, das vorletzten Monat (12.10.2016) vom BMBF veröffentlichte Strategiepapier „Bildungsoffensive für die digitale Wissensgesellschaft“ sowie das im Sommer (5.7.2016) von der Niedersächsischen Landesregierung verabschiedete Konzept „Medienkompetenz in Niedersachsen - Ziel 2020“ umsetzen zu können. Die schulischen Gremien werden die Implementationsschritte im kommenden Jahr festlegen.

Aktualisierte Homepage

Die Struktur der Homepage www.igs-lengede.de wurde überarbeitet, Inhalte wurden aktualisiert. So haben wir die schulischen Konzeptionen unter den Punkten „Schulprofil Sek. I“ und „Schulprofil Sek. II“ übersichtlich zusammengefasst. Unter „Termine“ ist der Terminkalender besser lesbar dargestellt. Unter „Dokumente“ wurden die „Schulrechtlichen Vorgaben“ auf den aktuellen Stand gebracht. Die jahrgangsbezogenen Dokumente enthalten nun auch Dokumente zum Betriebspraktikum sowie zum Zukunftstag. Ebenfalls aktualisiert wurden die Inhalte der Homepage www.profiloberstufe-lengede.de.

Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie ein frohes Weihnachtsfest und ein frohes neues Jahr 2017.



Jan-Peter Braun



Hans Knobel



Kerstin Jasper



Oliver Virkus



Kathrin Böke

Termine Sj. 2016/2017

siehe Homepage

Presseberichte

siehe „Presse“ auf Homep.

Rückschau

47: Schuljahresende

48: Schuljahresbeginn

59: Lehrermangel in

Niedersachsen

Alle Newsletter sind auf der Homepage einsehbar.